

<https://info.nodo50.org/1o-de-mayo-en-Madrid.html>



1º de mayo en Madrid

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Martes 29 de abril de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Presentamos hoy las convocatorias del 1º de mayo en Madrid.

Dos manifestaciones y un mitin-fiesta son las citas previstas para la primera jornada de mayo, el día del trabajo.

Anunciamos, además, que el Centro de Medios del RES hará una cobertura-resumen de radio por la noche y estará presente en todas las convocatorias.

CNT: 1 de mayo, combatiendo la explotación

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L120xH113/arton390-f2376-afd14.jpg>]

Hay muchas razones para asistir a una manifestación de la CNT un 1º de Mayo. Las trabajadoras y trabajadores debemos mostrar nuestra fuerza frente al sindicalismo subvencionado y corrupto, frente a los explotadores patronales, frente a la opresión estatal, frente a la represión de los fascistas de porra y pistola y también frente a los que, proclamándose anarcosindicalistas, se venden al poder para obtener rentables beneficios económicos y electorales, tratando además de usurpar nuestra memoria.

Pero sobre todo, la CNT debe demostrar que está más viva que nunca y que ahora igual que antes podemos doblegar a los empresarios poniendo en marcha nuestra solidaridad activa ante cualquier conflicto. Nuestra fuerza crece cada día y no hace falta esperar a un 1º de mayo para verlo. La acción directa está consiguiendo grandes éxitos sindicales gracias al aporte de decenas de compañeros/as dispuestos/as a dar todo lo necesario para combatir la explotación.

El pasado Sábado 14 de abril se realizó una concentración en el restaurante "El Padre" para denunciar la situación de nuestra compañera Amina, víctima de vejaciones, abusos, y finalmente una paliza por parte del hijo del dueño. Esta gente no sabía con quien trataban, y Amina tuvo la suerte de acudir a la CNT. Los momentos vividos en esa acción son muy difíciles de expresar, ni siquiera con imágenes. La solidaridad hay que vivirla; y una vez que se ha vivido en la propia carne, entonces ya sobran razones para asistir a una mani del 1º de mayo para gritar junto a los demás consignas libertarias. Juntos/as derribaremos al capital.

SOV Madrid de CNT-AIT. Jueves, 1 de mayo, 12hs. Valdeacederas-Cuatro Caminos

Todas las convocatorias estatales de la CNT [aquí](#)

1º de mayo

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L120xH169/arton388-5bbbc-75d63.jpg>]

En el pasado año se puso en marcha otra Reforma Laboral y de la Seguridad Social, con las que se ha impuesto la contratación subvencionada, el despido aún más barato y el alargamiento del tiempo necesario para poder jubilarnos. Lo único que han generado es una gran estafa a las arcas públicas tasada, sólo para 2008, en 7.653 millones de euros que van a parar a manos de empresas y multinacionales, sin contraprestación alguna. Dinero de todas y todos que, junto con otras políticas laborales, sociales y económicas, sirve para que en el estado español 19 millones de personas, perciban menos de 1000 euros al mes, mientras las patronales aumentan sus beneficios un 73% en los últimos 10 años.

En este mismo período los trabajadores hemos perdido un 4% de poder adquisitivo y la temporalidad se sitúa en el 87% de las nuevas contrataciones. El desempleo avanza, de forma significativa en los sectores de la construcción y servicios, ligado especialmente a la mano de obra inmigrante, y los accidentes muy graves y con invalidez siguen sin reducirse suficientemente. Las muertes por ir a trabajar se sitúan en la obscena cifra de 1.097 personas en 2007.

En hospitales, guarderías, colegios, infraestructuras, etc., la gestión privada avanza, consolidando el expolio sistemático de lo público, legitimado por la UE con la aplicación de la directiva Bolkestein. Mientras los “gestores de lo público” tratan de engañarnos, haciéndonos ver lo que no es, se impone la tozuda realidad: el estado español es el segundo con menos prestaciones sociales de toda Europa y con mayor facilidad para despedir y deslocalizar empresas.

Este año, como todos, siguen muriendo mujeres víctimas de la violencia machista. Las mujeres siguen estando doblemente explotadas, sometidas a la precariedad laboral y social, realizando las tareas de cuidados sin recibir salario ni reconocimiento alguno, con leyes ambiguas que permiten que numerosos obstáculos sean interpuestos en la senda de la real conciliación de la vida familiar y laboral. Este año, el derecho al aborto continúa siendo un derecho restringido.

Los espacios naturales son indecentemente acosados por la conjunción del ladrillo, las empresas y la especulación aliados con ayuntamientos y comunidades autónomas. Las ciudades se vuelven irrespirables y se asegura un futuro poco prometedor para la vida y los que la componemos, todo ello en nombre del desarrollo y la economía.

Por esto, si CGT tiene sentido es para organizar la rebeldía, el conflicto social y un espacio de participación para todas y todos:

- Peleamos por unos servicios públicos, gratuitos y universales que generen bienestar y protección social a todas las personas, tengan o no recursos económicos.
- Peleamos por un territorio sostenible y donde el futuro sea una realidad digna para las generaciones presentes y futuras.
- Peleamos por la distribución real de la riqueza, y por la eliminación del capitalismo explotador y su consumismo irracional.
- Peleamos por el derecho a los cuidados, como responsabilidad social de todos y todas, y no sólo de éstas.
- Peleamos por crear espacios para la autogestión, para garantizarnos un futuro digno para todas y todos.

Peleamos por que entendemos que sólo hay un camino:

DIGNIDAD Y LUCHA.

Animamos a militantes, afiliadas y afiliados, simpatizantes y cualquiera que comparta con nosotros nuestros ideales, a participar en las manifestaciones que organizaremos en casi todas las capitales donde tenemos federación local, y de cuyas convocatorias y crónicas nos haremos eco tanto en esta página como en www.rojoynegro.info/2004

Se ha habilitado un correo: 1demayo2008@cgt.org.es donde pueden ser enviadas tanto convocatorias, carteles

propios -caso de que los hubiera- y, posteriormente, crónicas y fotografías de las movilizaciones.

CGT Madrid. Mitin/Fiesta del Primero de Mayo, a partir de las 12,00h, en la Cuesta Moyano. Habrá actuaciones musicales y teatrales, barra a precios populares y otras actividades lúdicas

Todas las convocatorias estatales de la CGT [aquí](#)

Manifestación del 1º de Mayo. La crisis... ¡que la paguen los capitalistas!

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L120xH166/54713_1madrid-be2d0.jpg]

Durante los últimos 14 años banqueros, constructoras y multinacionales se han venido llenando los bolsillos amanos llenas. En base a la especulación inmobiliaria, el endeudamiento masivo de las familias y los fondos venidos de Europa generaron el llamado crecimiento económico. Y ha sido durante esos años de “vacas gordas” que desmantelaron sectores industriales, convirtieron la vivienda en un bien de lujo y el empleo que se generó fue cada vez más precario y con salarios de miseria que en la mayoría de los casos solo se compensaban con horas extraordinarias o pluriempleo.

Ahora llegó la crisis, el IPC superó el 4,3%, los productos básicos siguen subiendo y el paro aumentó en los últimos doce meses en 241.524 personas hasta sumar en estos momentos más de 2.300.975 de parados. En medio de grandilocuentes discursos sobre la “igualdad”, en estos años los jóvenes, las mujeres y los trabajadores han visto acrecentar las desigualdades y son ahora en época de crisis los grandes perjudicados. Pese a los datos de la realidad, el Gobierno sigue llamando “desaceleración” a lo que a todas luces es una cuestión de mayores dimensiones. En el sector que más empleo generó en estos años, la construcción, el paro aumentó en un 44%. Los salarios no alcanzan, no se llega a final de mes y las luchas de los funcionarios de justicia, los trabajadores de la EMT o la limpieza, muestran que la subida de salarios por encima del IPC son una necesidad apremiante frente a la creciente carestía de la vida.

Los mismos que se forraron a costa de los trabajadores y los sectores populares, los mismos capitalistas que privatizaron el beneficio, vienen ahora a “socializar la crisis”. Como hacen cada vez que la economía capitalista entra en crisis, vienen a pedir “el sacrificio de todos”, vienen a reclamar “apretarse el cinturón”. Su cinismo no tiene límites, porque mientras crece el desempleo y la carestía de la vida, ellos no dejan ¡ni en medio de la crisis! de seguir obteniendo beneficios millonarios. Los grupos bancarios que operan en España obtuvieron un beneficio neto de 18.877,4 millones de euros en 2007, lo que supone un incremento del 19,82 por ciento en comparación con el ejercicio anterior (Informe de la Asociación Española de Banca, AEB).

LA COLABORACION NECESARIA DE LOS SINDICATOS DEL SISTEMA

A pesar de los beneficios acumulados por los grandes capitales, el presidente Zapatero habla de un plan de choque y vuelve a insistir en el Congreso de los Diputados en imponer una nueva contrarreforma laboral, para retroceder en derechos laborales y en pensiones.

Hasta ahora, la política de reducción de salarios, de abaratar el despido, de la precariedad laboral, de la pérdida del poder adquisitivo y el deterioro de las pensiones, ha sido pactado y firmado por los dos sindicatos del sistema, junto a la patronal y al gobierno de turno, con lo cual tienen una corresponsabilidad importante en el deterioro de las condiciones de vida y de trabajo del conjunto de la clase obrera por un lado y por otro en la acumulación de grandes beneficios por la vía del expolio por parte de una minoría que son los grandes ricos. La ley de extranjería, que también fue firmada por los dirigentes de éstos sindicatos, ha supuesto convertir de hecho, a los inmigrantes sean trabajadores de 2ª o 3ª categoría.

PLAN DE CHOQUE...PERO A FAVOR DE LOS TRABAJADORES!

Hoy, los trabajadores no necesitamos una contrarreforma laboral, que los firmantes de éste manifiesto rechazamos de plano, sino una contratación fija y un verdadero plan de choque para que la crisis no la paguemos los trabajadores. Debe empezar por acabar con ese miserable salario mínimo de 600 euros, el más bajo de Europa después de Portugal, que condena a quien lo cobra a la precariedad más absoluta. ¡Salario Mínimo interprofesional de 1.200 Euros ya!

Las pensiones mínimas no deben bajar en ningún caso del salario mínimo y no como ahora, que más de la mitad son inferiores.

Ante la subida de precios, de la que se benefician las grandes petroleras y monopolios, los intermediarios y los grandes centros de distribución, hay que exigir la congelación de precios de los productos básicos (alimentos, gas, luz..).

No se puede vivir decentemente sin tener derecho a una vivienda digna. Ni se puede aceptar que la "solución" sea dar subvenciones millonarias a los promotores para construir nuevas viviendas protegidas. Un verdadero plan de choque debe de una vez parar los pies a los especuladores, poniendo a disposición de la sociedad esos tres millones de viviendas vacías, creando un parque público de viviendas e imponiendo por ley un alquiler social que no exceda del 20% del salario medio.

Ante el crecimiento del paro, hay que exigir del Gobierno un plan de medidas urgentes, promoviendo un plan de obras públicas y sociales para construir hospitales, escuelas, guarderías (que ayuden a hacer factible de verdad el avanzar en la igualdad de género), polideportivos, centros sociales y otros equipamientos todo ello ha de ser público, nunca privado que den repuesta a necesidades populares, a la par que crea empleo. Luchar contra el desempleo exige parar el fraude que representan las deslocalizaciones de empresas, que llevan a miles de trabajadores a la calle, después de haber disfrutado en la gran mayoría de los casos de subvenciones y beneficios fiscales millonarios. Así mismo el Gobierno debe asegurar la continuidad y mejora del subsidio de desempleo hasta la recolocación del parado. Hay que apoyar las reivindicaciones de maestros, estudiantes, empleados públicos y usuarios de paralizar las medidas de privatización de los servicios públicos básicos como la educación, la sanidad o el transporte, deben materializarse en la exigencia de derogación de la Ley 15/97 que permite la privatización de la sanidad y que fue votada por el PP y el PSOE.

EL 1º DE MAYO ES UN DÍA DE LUCHA

Para nosotros el 1º de mayo es un día internacional de lucha de la clase obrera. Por eso iremos a manifestarnos para exigir que la crisis la paguen los capitalistas, a exigir al Gobierno un plan de medidas obreras contra la crisis, para manifestar nuestra solidaridad con todos los trabajadores y pueblos del mundo que se enfrentan al imperialismo. Por eso llamamos a todos los trabajadores y en especial a los que hoy son la vanguardia de la lucha obrera por el salario y el trabajo digno, los trabajadores de la EMT que están en huelga.

Llamamos a los trabajadores de la limpieza del Metro que hicieron una lucha ejemplar; a los trabajadores de Correos que luchan contra la privatización; a los jóvenes que protagonizan la justa batalla por la vivienda digna; a los trabajadores inmigrantes que se han convertido en la parte más golpeada por el paro y la explotación. A los estudiantes que están luchando contra la LOU y la derogación del Real decreto de Grado/Postgrado aprobada por el PP y profundizada por el PSOE. A todos los trabajadores y jóvenes que en estos días están en pie en Madrid luchando contra el desmantelamiento de la sanidad pública y las escuelas infantiles. Llamamos a todos los trabajadores de Madrid en general a participar en la manifestación de los sindicatos de clase contra el pacto social y las contrarreformas laborales, apostando por la unidad y la lucha de los trabajadores para defender nuestros derechos, para derrotar cualquier contrarreforma laboral y para avanzar en mejoras económicas, laborales y

sociales.

Ni un paso atrás. No al pacto social. Por la unidad y la lucha de los trabajadores.

Tod@s a la manifestación de 1º de Mayo En Atocha a las 12 H. a Jacinto Benavente

AST - COBAS - Coordinadora Sindical de Madrid - Plataforma Sindical de la EMT

Mayday Madrid 08

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L119xH119/arton387-19c17-be27b.jpg>]

Mayday, Mayday.

Señal de alarma. Ruido de sirenas. Exclamación. Mayday, Mayday. Primero de Mayo, día internacional de los trabajadores y las trabajadoras de todo el planeta.

Mayday es nuestra forma de salir a la calle los explotados y las explotadas del Siglo XXI. Los precarios y las precarias. Salimos a las calles de las ciudades de toda Europa a decir que somos nuevos y somos los mismos de siempre. Las mismas de siempre con condiciones laborales cada vez peores, con condiciones de vida cada vez peores.

Las mismas que ven cómo el ecosistema en el que nacieron y se desarrollaron sus derechos se disuelve ante sus ojos. Los nuevos que quieren reinventar esos derechos y fundar y conquistar derechos nuevos. Derecho a techo en condiciones dignas para todos, derechos de ciudadanía plenos para las personas migrantes, derechos reproductivos para las mujeres que quieren disponer de su tiempo y de su cuerpo. Derechos para los gays, las lesbianas, los y las transexuales. Derechos y autonomía para los trabajadores y trabajadoras de la cultura, hartos de contar las historias y lavar la cara del mundo que les explota cotidianamente. Derechos para los trabajadores y las trabajadoras de la educación y la sanidad públicos que ven cómo su trabajo, esencial para la reproducción de la vida y la construcción de la sociedad, se privatiza, se precariza, se destruye. Derechos para todas aquellas que, teniendo las herramientas para acceder a los beneficios de la sociedad del conocimiento, se les niega ese acceso a través de canons, campañas antipiratería, etc. Derechos para que se hagan visibles todos los espacios de explotación invisibles: de las amas de casa a los trabajadores sin contrato, de los falsos autónomos a los becarios de mil tipos. Derechos para que las ciudades no sean meras marcas comerciales en un mercado globalizado. Derechos para que la vida no sea mero espectáculo + tiempo de trabajo, sino algo que merezca la pena ser vivida lejos del estrés, de la ansiedad, del miedo, de la imposibilidad para imaginar un futuro o la sensación de que ese futuro variará bien poco con respecto al presente.

Los mismos nuevos que saben que el mundo nace y crece gracias a ellos. A la sociedad entera puesta a trabajar, a consumir, a producir imágenes, objetos, significados. Los precarios y las precarias, las invisibles que hacen el mundo. Que usan sus cerebros y sus manos para producir la riqueza y reproducir la vida, los que cooperan entre sí y exceden las normas de los reglamentos, de las fronteras. Queremos esa riqueza. Queremos otra vida.

Esa fuerza incontrolable, rebelde y alegre de los precarios y las precarias, hartos de vivir vidas de mierda a la espera de los "buenos tiempos" que nunca llegan, se empieza a organizar en toda Europa

Hoy estamos aquí, en diversas ciudades de todo el Estado español: Málaga, Barcelona, Terrasa, A Coruña, Sevilla, Madrid..., ocupando las oficinas de la Seguridad Social, las oficinas del Instituto Nacional de Empleo, las Oficinas de Extranjeros... hogares de los gestores de nuestros derechos, ventanillas siempre abiertas sólo a medias ante las que

los ciudadanos y ciudadanas contienen la respiración: subsidio sí/subsidio no, empleo sí/empleo no, tarjeta de residencia sí/tarjeta de residencia no, tarjeta sanitaria sí/tarjeta sanitaria no... Hoy hemos venido aquí no a mendigar nuestros derechos desde el aislamiento y la indefensión, sino a exigirlos colectivamente, a hacerlos efectivos, todas juntas.

Y mañana, jueves Primero de Mayo, simultáneamente en toda Europa, a las seis de la tarde vamos a salir a la ciudad a reivindicar y conquistar esos derechos. A tomar el espacio público para hacernos visibles, para decir que existimos y que no nos resignamos.

Mayday. Mayday. Señal de alarma. Protesta. Atrévete. Ponte Rebelde.

Acción-presentación-rueda de prensa (simultánea en todas las ciudades)

**Miércoles 30 de abril, 11:30 h., puerta del Círculo de Bellas Artes
c/ Marqués de la Casa Riera, 2**

Mayday 2008 en Madrid. Plaza del Reina Sofía, jueves, 21 de mayo a las 18:00hs.

Todas las convocatorias estatales [aquí](#)